



Remise du "trophée du comité départemental de tennis de table de Charente-Maritime" aux élèves de la section sportive scolaire.

publié le 21/10/2015 - mis à jour le 12/05/2019

Des élèves de la nouvelle section sportive scolaire du collège René Caillié se sont qualifiés pour **participer aux championnats de France** de l'Union Nationale du Sport Scolaire du 2 au 4 juin à le Pouzin, Ardèche (en battant Niort, tenant du titre 2014).

Le collège Caillié a terminé sur une brillante **cinquième place** après avoir rencontré le vainqueur Laval.

Vendredi 16 octobre 2015, la **Présidente du comité départemental de Tennis de table de Charente-Maritime**, Mme Fabienne LATREUILLE, a remis un trophée pour récompenser les élèves de ce résultat.



Ce trophée repartira l'an prochain.